

Courrier hybride

## Gemadec décroche un contrat de 3 millions d'euros au Bénin

La technologie ePOST permet à la poste de recevoir du courrier électronique, de le trier, de l'acheminer électroniquement au centre de courrier le plus proche du destinataire pour être imprimés et mis sous enveloppe avant distribution.



La signature du contrat Gemadec-Poste du Bénin a eu lieu, le 10 décembre, à Abidjan.

**Gemadec va déployer une plateforme de courrier hybride pour le compte de la Poste du Bénin. De cette manière, l'organisation postale pourra transformer le courrier électronique, devenu une menace pour le courrier classique, en levier de développement.**

Le spécialiste marocain des solutions postales et du courrier hybride, Gemadec, vient de décrocher un contrat de 3 millions d'euros pour la mise en place d'un système de courrier hybride au profit de la Poste du Bénin SA. La signature du projet de plateforme a eu lieu au cours de la sixième édition du Forum postal africain qui s'est tenu à Abidjan, le 10 décembre. Le Bénin s'ajoute ainsi à une longue liste de pays clients de Gemadec qui compte le Maroc, l'Algérie, la Tunisie, le Sénégal, la Namibie, l'Arabie Saoudite et la Côte d'Ivoire.

«Gemadec a été choisie à l'issue d'un appel d'offres international qu'elle a gagné, parce qu'elle a la technologie la mieux appropriée pour la gestion de courrier hybride», souligne Émile Kougbadi, directeur général de l'Agence béninoise du service universel des communications électroniques et de la Poste (ABSU-CEP). «Grâce à la mise en place d'une plateforme de courrier hybride, Émile Kougbadi veut moderniser et redynamiser la poste du Bénin en

amenant une technologie, mais aussi une expertise qui redonneront à la poste toutes ses lettres de noblesse», indique Gemadec dans un communiqué. «En mettant en place le système du courrier hybride, la Poste du Bénin prend les devants et s'engage à offrir des services à forte valeur ajoutée, permettant de stimuler sa croissance, et d'offrir des possibilités multiples et des perspectives d'expansion de ses activités», ajoute l'entreprise.

Rappelons que la technologie ePOST pour la mise en place du courrier hybride est une solution conçue et développée par Gemadec qui permet aux grands émetteurs de courrier tels que les banques, les opérateurs télécoms ou le gouvernement d'envoyer les courriers à destination de leurs clients de manière électronique vers l'opérateur de gestion de courrier, généralement la Poste. Ces courriers sont triés par destination, classés, acheminés électroniquement au centre de courrier le plus proche du destinataire pour être imprimés et mis sous enveloppe pour être distribués. C'est de cette intégration qu'il apporte entre courrier électronique et courrier physique qu'il tient son nom de courrier hybride. De cette manière, les organisations postales peuvent transformer le courrier électronique, devenu une menace pour le courrier classique, en levier de développement. ■

A.M.